



学 校 便 り 琢 磨

第6号 R2.6.8 三豊市立詫間小学校

マスクの着用について

どんどん気温も上がってきました。マスクを着用していると息苦しさを感じてしまう子どもたちも多くなったのではないかと思います。

文部科学省からの通知でも、「気候の状況等により、熱中症などの健康被害が発生する可能性が高いと判断した場合は、マスクを外すよう御対応ください。その際は、換気や児童生徒等の間に十分な距離を保つなどの配慮をお願いします。」という文言が示されています。

そこで、本日、6月8日（月）から、本校でも以下の対応をとることにいたしました。もちろん、常時マスクを着用することが望ましいということには変わりありません。

- ① 登下校中は、他の児童と十分な間隔を開けること、密接して話をしないことに十分注意している場合、熱中症などの予防のため、本日の下校時からマスクを着用せずに登下校してもよい。なお、学校では、基本的にはマスクを着用するので、登校時にマスクを外している場合、マスクを忘れずに持って来るようにする。（三豊市教育委員会からの指示も同様）
- ② 気温が高い場合は、エアコンを積極的に使用する。それでも授業中に苦しさを感じた場合は、あまり話をしない活動時（ノートに書いている時など）、小さな声での発声をしている活動時（各自で音読している時など）は、マスクを外してもよい。児童自身の判断が難しい場合は、教員が、その都度、マスクを外してよい場面を指示する。
- ③ 教員については、手作りの「飛沫防止板」を全クラス分用意したので、それを使用している場合は、教員もマスクを外して指導を行ってもよい。なお、この「飛沫防止板」は、適時、消毒するとともに、スピーチ等の児童の活動にも使用する。
- ④ 体育の時間、休み時間に屋外で遊ぶ場合は、マスクは外してもよい。教員も、体調管理の面から、熱中症などの健康被害が発生する可能性が高いと判断した場合は、屋外では、マスクを外して指導を行ってもよいが、その場合は、児童との距離を十分に確保する等の配慮を行う。



今後、1～2週間程度で、マスクの着用に関しては、さらに具体的な対応をとることを検討しています。それまでは、以上の対応をお願いいたします。

また、体調や感じ方は人によってずいぶん違います。低学年の子どもたちには、「息苦しさ」を感じていても、それが「息苦しい状態であるかどうかを認識していない」という場合も多いということです。大変、ご面倒をおかけしますが、マスクの着用について、お子様とご家庭で話し合っただけであれば幸いに存じます。

6月4日（木）クラブ活動開始



お茶クラブ



球技クラブ

本校の新型コロナウイルス感染防止対策等について その5

今後の行事等に関して、未決定であったものなどについて、先日のPTA本部役員会、各部委員会を経て、以下の通り方針を決定いたしましたのでお知らせします。

なお、今後の感染拡大の状況によっては、さらに変更の可能性もあることを申し添えます。

1 授業参観

1学期（6月、7月中）の授業参観は実施しない。9月、10月、11月の平日（月～金）に、三密を避けて（分館ごとに時間を分ける、保護者の人数制限をする、時間割の工夫を行う など）授業参観を実施する予定である。

2 期末懇談会

授業時間の確保のため、夏季休業中の8月4日（火）8：30～16：30に実施する。詫間中学校も同日に懇談会を実施する。この日に都合がつかない家庭は担任と個別に相談する。

3 夏休み校内作品展

実施しない。（三密防止、夏休みの短縮のため）

なお、夏休みの作品募集は、今後、市内の校長会でも検討するが、短い休業中に多くの作品作りを宿題することになるため、例年通りの応募は不可能だと考えている。ただし、作品作りをしたいという児童に応募の機会を妨げるようなことがないよう配慮する。

4 PTA奉仕作業

実施しない。（三密防止、夏休みの短縮のため）

5 運動会・音楽会

本校の秋の2大行事である。今後の感染状況が不透明な中、また、授業時間確保のため、例年通りの実施は不可能である。特に、音楽会は、発表・練習が室内に限られるため開催は難しい。

音楽会…実施しない。（練習・運営上三密を避けられない）→音楽の時間の成果は授業参観等で。

運動会…運動会としての開催はしない。暑さを避けるため10月に授業参観として体育（運動場）の公開を予定。テント無し。運動会の形式ではなく、リレー（学年団）、鼓笛（6年）など、朝の活動、体育の授業等の成果発表のみに限定して、学年ごとに時間差を設けて短時間で公開する予定。

6 水泳

実施の方向で市教育委員会が検討中。水泳実施の場合も1学期末（7/31）まで。

したがって、夏休み中のプール開放はしない。

7 本部役員会・合同委員会

本部役員会…8月下旬開催予定

合同委員会…9月上旬開催予定（各部委員会になる可能性もある）

8 親子給食

1学期（6月、7月中）は実施しない。2学期（1、4年）、3学期（6年）で計画する。今後の状況によっては、開催できない場合もある。

9 学校保健委員会

1学期（6月、7月中）は実施しない。3学期（2月）のみ実施予定。

10 5年生の宿泊学習、秋の遠足・修学旅行

宿泊学習…泊を伴わずに計画。例：7月30日（木）に粟島へ遠足。7月31日（金）に、午後から学校でデイキャンプ（夜まで）を計画 等。

遠 足…10月に実施予定。

修学旅行…12月に実施予定。

今回は、「真鍋校長の独り言」はお休みさせていただきます。